

30.06.2016

Zum Abschied

Sehr geehrte Eltern,

mit dem Ende dieses Schuljahres werde ich in den Ruhestand gehen.

Zurzeit verabschiede ich mich persönlich von den einzelnen Klassen und Kursen.

Ihnen, liebe Eltern, sage ich auf diesem Weg DANKE für viele angenehme Gespräche, großes Engagement bei verschiedenen Anlässen und Veranstaltungen unserer Schule und verlässliche Mitarbeit in schulischen Gremien – kurz, für alle unterschiedlichen, segensreichen Einsätze zum Wohl unserer Kinder und Jugendlichen. Auch wegen der Begegnungen mit Ihnen wird mir die Zeit als Leiter des Gymnasiums am Kaiserdom als enorme Bereicherung meines Berufslebens in Erinnerung bleiben.

Trotz aller spürbaren Wehmut beim Verlassen unserer Schule, blicke ich neugierig, auf die kommende größere zeitliche Freiheit.

Darüber hinaus freut es mich, dass mit meinem Nachfolger, Herrn Hartmut Loos, ab 1. August 2016 ein erfahrener Schulleiter, der das Gymnasium am Kaiserdom sehr gut kennt, Verantwortung für unsere Schule übernimmt.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und grüße Sie sehr herzlich



(P. Zimmermann, Schulleiter)